



Un an de présidence :

Cette première année de présidence à l'UT Cronenbourg fut riche en enseignements et sportivement. J'espère avoir été à la hauteur des responsabilités qui m'incombent et reste ouvert à la critique s'il y a des choses qui peuvent être améliorées.

Je suis également ravi de constater la bonne volonté de chaque membre du comité pour accompagner cette passation de mandat. Il reste encore des compétences à renouveler au sein du comité et j'invite chacun de nos membres qui souhaite s'investir pour nous aider à gérer l'association à se rapprocher de nous.

Je tiens également à remercier chaque bénévole qui donne de son temps tout au long de l'année et espère vous retrouver toujours plus nombreux et motivés à la rentrée.

Bon été à tous, et bonnes vacances à ceux qui ont la chance de partir.
Amicalement,

Sylvain BONNET



Nouvelle équipe Nouveau départ

Chacun a bien entendu pu le noter, l'assemblée générale 2024 a marqué un tournant dans l'histoire de notre club. Après les 39 années de présidence de Alain Braun et les 46 années de trésorerie de Michel Kuntz, de nouvelles forces se sont réunies, plus jeunes, avec des idées innovantes. A la tête du comité, Sylvain Bonnet s'est investi dans le fonctionnement du club, tout en s'incorporant dans les structures sportives.

Finalisant les projets démarrés par l'ancien comité directeur, l'équipe a pris en main avec efficacité, les différents chantiers de notre refuge. Ainsi ont été terminés les annexes, puis les sanitaires et douches. D'autres prévisions sont en vue et notre spécialiste d'ouvrage Alfred ne manquera pas d'apporter sa compétence dans leurs réalisations.

Michel Kuntz

Week-end du 28 juin 2025 à la Bassotte, c'est la date retenue pour réitérer les challenges internes annuels. Tir carabine, tir à l'arc, fléchettes et cornhole sont proposés le samedi, le dimanche matin est quant à lui réservé au challenge de pétanque Erwin Schmidt.



Les vainqueurs 2025 sont :

- Fléchettes : Alexis Reibel
- Sjoelback : Francis Brucker
- Cornhole : Francis Brucker
- Tir à l'arc : Céline Fritz

Et le dimanche, pour la pétanque, en "mano à mano", pour se départager, c'est finalement allé au bénéfice de Marc-Antoine Pautké..

Pour 2026, on pourrait envisager un challenge tennis de table. L'avenir nous le dira.
MK

Tir sportif :

Notre petite section est toujours présente lors des tours de championnats 10 ou 50 mètres.

Certains clubs sont équipés de cibles électroniques où nous voyons de suite sur un écran l'emplacement de l'impact ainsi que le calcul des points.

Voici quelques années la commission de tir a lancé la catégorie senior 3 sur potence qui remporte un grand succès.

Le 22 hunter qui se pratique avec une carabine 22 LR équipée d'une lunette sur des petites cibles, connaît elle aussi un grand succès.

Les résultats championnat départemental 10 mètres dans la catégorie senior 3 sur potence :

26^{ème} Braun Alain 1058 points 29^{ème} Brucker Francis 1039 points sur 1200 pour l'Alsace.

26^{ème} Brucker Francis 337 points 29^{ème} Braun Alain 307 points sur 400.

Carabine 50 mètres 8^{ème} Brucker Francis 913 points sur 1200.

Je vous souhaite de bonnes vacances et à l'année prochaine.

Le responsable Francis Brucker





TOURNOI INTERNE DE BOWLING
U.T. CRONENBOURG
vendredi 21 février 2025

	JOUEUR	GAME 1	GAME 2	STRIKE	SPARE	SCORE
1	Braun Raphaël	127	125	6	3	261
2	Frey Cyril	103	111	3	4	221
3	Pautke Alfred	126	88	1	5	220
4	Pautke Marc-Antoine	95	102	2	2	201
5	Fritz Sébastien	88	105	3	3	199
6	Brucker Francis	104	85	4	0	193
7	Munch Michèle	88	101	0	7	196
8	Bonnet Sylvain	106	82	2	3	193
9	Hertwig Andréa	92	81	2	2	177
10	Braun Alain	74	95	2	5	176
11	Olivier Louise	80	84	3	3	170
12	Fritz Olivier	79	73	0	1	153
13	Bonnet Wanda	95	58	1	3	157
14	Colle Eva	78	73	2	1	154
15	Mondry Corinne	51	76	0	2	129
16	Brucker Nicole	55	52	0	2	109
17	Mondry Rémy	29	46	1	0	76

Tradition respectée ce jour-là avec 17 participants à ce challenge interne de bowling. Excellente organisation. Après la victoire de Raphaël, la partie conviviale complémentaire se déroula autour d'une bonne table qui permit des échanges de bric et de broc, souvenirs, anecdotes et ... rendez-vous l'année prochaine. MK

Tradition également respectée, mais que 6 inscrits pour cette 23e édition. Un calendrier quelque peu bousculé car chargé. L'assemblée générale du CD67 empiétait sur les disponibilités et nous dûmes concentrer sur le même week-end, tournoi de belote le samedi et stage d'initiation à l'orientation le dimanche, tout en gérant l'ouverture du refuge. Challenge remporté cette année par Michel Kuntz (2456), devant Alain Braun (2124), Raphaël Braun (2004), Albert Hugel (1772), Nicole Brucker (1674) et Francis Brucker (1634). MK



Le 30 mars, c'est un Cronenbourgeois, Alexis Reibel, qui a pris les rênes de la première démarche annuelle en la matière d'initiation à l'orientation. Développée au refuge de la Bassotte, malgré le peu de participation de clubs Amitié & Nature, la séance fut néanmoins exécutée avec sérieux et compétence. L'aube d'un nouveau championnat serait-elle en route ?

Le 1er juin a été choisi pour un test grandeur nature de la spécialité en proposant, sur le site de l'UTC, une version découverte open, donc ouvert à tous. La communication est lancée tous azimuts (terme de circonstance). Les organisations seront certainement adaptées et espérons qu'elles soient bien fréquentées. MK



Nécrologie :
Nous avons le regret d'apprendre le décès de Denise Mayer, le 17 juin 2025 à l'âge de 94 ans.
Membre d'honneur de notre club, elle en était aussi la doyenne.
Nous présentons à sa famille nos plus sincères condoléances.



Le 30 mars, c'est un Cronenbourgeois, Alexis Reibel, qui a pris les rênes de la première démarche annuelle en la matière d'initiation à l'orientation. Développée au refuge de la Bassotte, malgré le peu de participation de clubs Amitié & Nature, la séance fut néanmoins exécutée avec sérieux et compétence. L'aube d'un nouveau championnat serait-elle en route ?



Le 1er juin a été choisi pour un test grandeur nature de la spécialité en proposant, sur le site de l'UTC, une version découverte open, donc ouvert à tous. La communication est lancée tous azimuts (terme de circonstance). Les organisations seront certainement adaptées et espérons qu'elles soient bien fréquentées. MK

Marche populaire à la Bassotte—13 avril 2025

C'est en collaboration avec la Commission Amitié & Nature Alsace que l'UT Cronenbourg proposé à tous sur son site de la Bassotte, une traditionnelle marche populaire. Le circuit fléché d'environ 6 kilomètres était prévu sur une dénivellation la moindre possible. Environ une trentaine de marcheurs ont profité de cette "promenade" et ce furent une soixantaine de convives qui dégustèrent la choucroute royale servie à midi sur réservation. La journée bénéficia d'une météo correcte adaptée à cette activité. MK



Les courses de Strasbourg

le 11 mai 2025.

Une nouvelle fois, l'UT Cronenbourg a répondu présent à l'appel de l'Association des Courses de Strasbourg Europe. Ce sont ainsi 11 représentants du club qui se sont mis à disposition de cette organisation pour prêter main forte aux nombreux bénévoles mis à contribution ce jour-là.

Merci à eux d'y avoir participé. MK



Photos © Courses de Strasbourg



Journée familiale à notre refuge. C'est toujours un événement. Ce dimanche 8 juin 2025, c'est un regroupement qui s'est fait une nouvelle fois. Ainsi une vingtaine tribale s'est retrouvée pour un week-end commun. Convivialité, re-rencontres, repas en commun, bonne humeur, chacun a pu apprécier, du plus jeune au plus âgé, pour des origines diverses (Gironde, Charente Maritime, Saône et Loire, ...) et locaux. MK

REFUGE

Le 24 janvier nous avons pris contact avec différentes entreprises pour refaire nos sanitaires. Le carrelage sera fait par l'entreprise EURL Gilles Carrelage, la plomberie / sanitaire par l'entreprise E.S.2.C et la menuiserie par l'entreprise Jantzi. Les devis sont en cours.

Le 8 mars une dizaine de personnes se sont donnés rendez-vous à 8 h 00 à notre refuge. Nous avons démolé le mur de séparation des douches ainsi que les bacs des douches et enlevé tout le carrelage mural pour que l'entreprise commence les travaux. Bravo à eux. Nous avons fait un repas en commun soupe saucisse fromage et café pris en charge par le club, nous remercions le club.

Nous avons fait refaire deux jeux de clés qui ouvrent la porte d'entrée et celle de la cuisine dont nous avons donné un jeu à l'entreprise avec une clé d'alarme.

Nous avons une réservation pour le week-end du 3 mai pour un groupe de Rémy Mondry supervisé par Alain et Alexis. Nous les avons prévenus que les sanitaires étaient en travaux et qu'il n'y avait peut-être pas d'eau on attend la réponse de Rémy.

Le 29 mars nous avions l'ouverture de notre refuge avec notre traditionnel tournoi de belote et de jeux de société. Une ouverture du refuge intense mais bouclée sur la journée du samedi. Merci à tous les bénévoles pour leur efficacité. Pour le tournoi de belote nous étions que 6 et le gagnant est Michel, bravo à lui, les résultats sont sur notre site.

Le lendemain nous avions l'initiation des CO, il y avait une vingtaine de participants.

Pour la première présentation d'Alexis, les personnes ont trouvé ça très intéressant et correct, bravo à Alexis. Pour le repas il y avait échine de porc, salade de pomme de terre et ile flottante.

Le 13 avril il y avait une marche populaire, nous étions une cinquantaine de personnes au repas. Michel nous a

préparé une choucroute garnie puis une salade de fruits. Bravo et merci à lui. Pour le parcours de 6 km il y avait 35 marcheurs. Merci aussi à tous les bénévoles.

Les travaux sanitaires avancent bien, il y a juste les parois de douche, le faux plafond et l'électricité à faire ainsi que la peinture. Nous avons aussi pu raccorder le chauffe-eau pour avoir de l'eau chaude dans les lavabos. Une délégation va monter le 8 mai pour faire les travaux d'électricité. Le week-end de Pâques il y avait un groupe de 9 personnes.

Le 3 mai un groupe de Rémy Mondry va passer le week-end au refuge supervisé par Alain.

J'ai une demande de marcheuses qui voudraient marcher le 8 ou 9 mai et demandent si elles peuvent manger sur la piste de danse.

Le 8 mai 5 membres sont montés au refuge pour faire les travaux d'électricité dans les sanitaires. Nous avons fait un repas en commun, spaghetti bolognaise et en dessert un tiramisu. Il restera à faire le faux plafond qui sera fait ultérieurement et la peinture se fera le 31 mai pendant la journée de travail.

Le 1^{er} juin nous avons l'Open CO avec pour repas bouchée à la reine, dessert et café préparé par Michèle. Une douzaine de personnes sont déjà inscrites pour la marche et une vingtaine pour le repas.

Le week-end de la Pentecôte il y a un groupe famille, une vingtaine se sont inscrites pour le samedi et le dimanche supervisé par Francis et Nicole.

Le 24 août nous avons une réservation pour un groupe Orchestre Bohême entouré par Francis et Nicole.

Nous avons regardé pour faire nettoyer les couvertures. Le comité a donné son accord.

Les débris et les ferrailles ont été enlevés.

Nous avons pris contact avec la société Envi pour leur demander s'il reprenne les vieux frigos. Ils nous ont répondu que oui.

Nicole responsable refuge.



orientation, la suite.

Après sa prestation du 30 mars présentant les mécanismes de cette discipline délaissée depuis quelques années, Alexis nous propose de mettre en pratique dans notre zone de la Bassotte, une version d'essai et open.

Une quinzaine de participants s'inscrivirent ce dimanche 1er juin pour se frotter aux exigences (allégées pour la circonstance) de gestion de parcours, de temps, de topographie, dans un contexte convivial.

Tous ont finalisé, en individuel ou en groupe, le circuit pédestre, découvrant l'itinéraire et les différentes balises à collecter.

Le regret fut l'absence des clubs Amitié & Nature à cette journée. Au final, un repas concocté par Michèle fut proposé et pris en charge par la commission. Reste maintenant à voir les impacts sur l'éventuelle reprise de la marche d'orientation en compétition. MK



TIR A L'ARC



La saison sportive continue. 19 janvier 2025, deuxième tour du championnat 18 mètres, à l'ACS, comptant pour l'Alsace et France. Louise Olivier, Didier Hertwig et Sylvain Bonnet ont pris une avancée pour le classement local. Ce dernier conservera la tête et sera champion de France dans sa catégorie.

La participation fédérale a été de 174 archers. Les compétitions en salle, en période hivernale, sont



Deuxième compétition fédérale, le tour à 25 mètres, unique pour son empreinte territoriale, mais, nouveauté pour la saison, la version locale se disputera sur deux tours, avec classement selon le meilleur score des deux. Deux champions d'Alsace, Louise Olivier en C2 et Sylvain Bonnet en C8 chasse.

Dans l'intervalle des prochains championnats, un passage de flèches du 26 mars, a permis à Kyara Berrahi d'obtenir la flèche noire, Benjamin Gehant la blanche, Olivier Louise la bleue et Camille Aptel la noire et la bleue. MK



Le troisième tour du championnat d'Alsace 18 mètres s'est déroulé sur le terrain du Strasbourg 65, le 18 mai. 27 archers issus de différents clubs s'étaient inscrits dont 10 de l'UTC.

Un repas en commun a été proposé par le club recevant. MK



Saison 2024/2025 - C'est bouclé !

Dimanche 15 juin, la journée finale marque la fin de saison.

Ce quatrième tour du championnat d'Alsace 18 mètres sert de clôture. Le classement annuel est établi sur le total des deux meilleures séries. Puis c'est l'occasion de remettre les récompenses fédérales et régionales.

Déjà finalisés, les classements 18 et 25 mètres France, ainsi que le 25 mètres régional, attendaient cette journée pour remettre médailles, diplômes et t-shirts, selon le cas, aux meilleurs archers.

En présence du représentant du CD FSGT 67, Francis Brucker, les récipiendaires sont appelés pour récupérer leurs lots de récompenses. Puis ce fut le moment convivial du verre de l'Amitié, où chacun put échanger autour d'une table d'honneur.



A déplorer cette année, le manque de participants pour un repas en commun. N'oublions pas de remercier les différentes organisations par les clubs recevants, ainsi que nos arbitres bénévoles. Cette journée fut toutefois marquée par une météo pluvieuse.

Avec Sylvain Bonnet, champion de France, Alain Piolet sur le podium, diverses récompenses nous sont revenues au niveau région. Olivier Louise et Natacha Schmitt en C2, Benjamin Gehant en C1 et Didier Hertwig en C3, ont complété notre palmarès 2024/2025.

Rendez-vous le 18 septembre 2025, pour l'assemblée générale, moment privilégié pour la préparation de la saison prochaine. Bravo à tous les archers, compétiteurs ou loisirs, pour leur participation à cette discipline. MK



Challenge inter-régions de tir à l'arc Raymond Jacquin.

Renouvelée tous les ans, cette rencontre sympathique voit se réunir les archers Franc-Comtois et Alsaciens, alternativement à Strasbourg et à Grand Charmont (25). La version 2025 s'est tenue au gymnase de l'Arc Club de Strasbourg le 16 mars.

34 archers sur le pas de tir, dont 26 du Bas-Rhin (9 de l'UTC).

Avec les mêmes cibles pour tous (40 cm), excepté pour les tout jeunes, les scores subissent une décote selon leur catégorie.

À 9 points près, le club du Strasbourg 65 remporta le challenge pour une année, devant l'ACLS de Grand Charmont, l'Arc Club de Strasbourg et l'UTC Cronembourg.

Rendez-vous en 2026 en Franche-Comté. MK

